

La Tranche-sur-Mer

Les assos se mobilisent pour l'écluse à poissons



L'association Maupas Plaisanciers apporte son aide aux bénévoles de l'Estran.

Les 27 dépressions successives de l'hiver dernier ont durement agressé l'écluse à poissons de La Caloge, à la pointe du Grouin. Durant tout le printemps les membres de l'observatoire de l'Estran Tranchais ont redoublé d'efforts pour que les plus grosses brèches soient colmatées. Durant l'été, profitant des marées à fort coefficient, les assos amies ont battu le rappel pour venir prêter main-forte.

« Au mois de juillet, nous avons reçu un sérieux coup de main des cyclotouristes et des membres de l'association Maupas Plaisanciers. Aujourd'hui, avec un coefficient de

110, l'AMP est à nouveau sur le terrain » se réjouit Dominique Gonnot, président de l'Estran-Tranchais.

Bottés et gantés, quelques touristes, informés par les réseaux sociaux étaient aussi présents, seaux et marteaux à la main pour transporter les pierres et conforter l'ouvrage.

Des visites guidées de l'écluse, commentées par Philippe Brûlon, membre de l'observatoire de l'Estran Tranchais sont possibles sur réservation à l'office de tourisme de La Tranche-sur-Mer. Sébastien Pallier, guide de pêche à pied, fait lui aussi régulièrement étape à La Caloge.